

Zeitumstellung

Man hat uns eine Stunde grad gestohlen,
weil man hier Ende März die Zeit umstellt.

Europaweit sagt man ganz unverhohlen,
dass mehrheitlich man das für Blödsinn hält.

Der Plan war, damit Energie zu sparen,
doch das war schließlich kontraproduktiv,
weshalb man dann beschloss, dieses Verfahren
zu canceln, doch der Glaube war naiv,

dass damit zügig Taten folgen würden.
Man irrite, denn was damit all verbunden,
will Einzelstaaten man wohl auf jetzt bürden.

So hat man elegant sich rausgewunden.

Wird man die Maßnahme in Bälde streichen?
Das jetzt zu glauben, wär banal.
Denn jeder setzt hier doch ein Fragezeichen:
Ist Sommer- oder Winterzeit normal?

Jede Kritik wird einem gern verziehen.
Wer Großes will, richtet nach vorn den Blick.
Denn letztlich ist die Stunde nur verliehen.
Man gibt sie im Oktober uns zurück.